

# JOURNALIST

## Hadir Untuk Kenyamanan Masyarakat, Personel Polsek Klari Himbau Kamtibmas Dalam Patroli Malam

KARAWANG - [KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID](http://KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID)

Aug 4, 2024 - 11:55



**Polres Karawang** - Tegap namun tetap humanis, Sabtu (03/08/2024) Pukul 22.30 wib, Personel Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar di bawah Pengawasan Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha SH melalui Kanit Sabhara Polsek Klari Iptu. Totok Bagja.S.Pd bersama anggota patroli

melaksanakan himbauan dalam Patroli malam guna terciptanya keamanan, kenyamanan di wilayah hukum Klari.

Dengan titik lokasi yang sudah di tentukan berdasarkan pengamatan serta analisa tingkat kerawanan dan gangguan Kamtibmas di sepanjang jalan di wilayah Kecamatan klari, Jembatan Baru Walahar, perum Kartika Resident, Jalan raya Depan Taman Makam Pahlawan Pancawati, Depan gerbang PT Waskita, Irigasi Walahar, Terminal Klari, Lampu merah Klari dengan sasaran kepada oknum remaja dan masyarakat yang berkumpul diduga sering mengkonsumsi miras di pinggir jalan dan membawa senjata tajam.

Terpisah, Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain M..S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Klari, Kompol H Andryan Nugraha.S.H mengatakan, patroli tersebut menyoar lokasi publik, tempat perkumpulan remaja dan masyarakat, pusat keramaian serta kawasan yang diduga rawan terjadinya aksi tindak kejahatan.

Dalam patroli ini, personel mendatangi para remaja dan masyarakat memberi himbauan. Seperti, tidak berkumpul sampai larut malam, tidak membawa senjata tajam (sajam) serta tidak melakukan tindakan melanggar hukum,” ujarnya.

Selain itu, lanjut Kapolsek, kepada masyarakat lainnya juga diminta agar segera melaporkan ke pos Polisi terdekat jika melihat hal yang mencurigakan atau tawuran antar remaja.

“Tujuan dari patroli ini, yakni untuk memberi rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Semoga dengan patroli yang kita lakukan dapat mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif,” jelas Kapolsek. (Lex)

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M